



ARNAUD MONTEBOURG
MINISTRE DU REDRESSEMENT PRODUCTIF

Communiqué de presse

Communiqué de presse

www.redressement-productif.gouv.fr

Paris, le 31 août 2012
N°075

Le Ministère du redressement productif se félicite de l'annonce du groupe PSA pérennisant le site de Valenciennes-Hordain

Le groupe PSA a annoncé aujourd'hui l'attribution du nouveau véhicule utilitaire léger de gamme moyenne K1 au site de Valenciennes-Hordain.

Le Ministère du redressement productif se félicite de cette décision, qui permet d'assurer l'avenir du site de Valenciennes-Hordain et salue les efforts financiers consentis par les salariés du site.

Cette décision fait suite à l'accord signé entre le groupe PSA et Toyota pour la production d'un véhicule utilitaire léger en commun et à la signature d'un accord majoritaire d'entreprise sur l'adaptation des conditions de travail, la pérennisation des emplois et le développement de Valenciennes-Hordain.

L'attribution de ce nouveau véhicule sur le site de Valenciennes-Hordain démontre que le savoir-faire des sites industriels français peut attirer de nouveaux investissements et de nouveaux constructeurs. Elle démontre aussi que le dialogue social est un outil efficace pour renforcer la compétitivité des sites industriels et sécuriser durablement les emplois quand il est mené suffisamment en amont. Le Ministère du redressement productif sera attentif au respect des engagements pris devant les salariés, sans lesquels cet accord n'aurait pas été possible.

Le Ministère du redressement productif rappelle la mobilisation du gouvernement pour l'avenir industriel de la filière automobile française. Les mesures annoncées dans le cadre du plan automobile présenté le 25 juillet doivent permettre de conforter et développer l'industrie automobile, en associant les efforts des constructeurs automobiles, des grands équipementiers et de l'ensemble des PME et des entreprises de la filière.

Contact presse :

Cabinet d'Arnaud MONTEBOURG : Marianne ZALC-MULLER 01 53 18 45 13